

*Tecnología, innovación, creatividad y talento
para hacer nuestros tus desafíos digitales.*

Partners tecnológicos de evento científico nacional



a nisum
company

BACKGROUND

Anualmente se realiza un evento a nivel nacional en el que importantes actores del ámbito científico y humanista, exponen a la ciudadanía los problemas que se enfrenta o se enfrentará la sociedad.

El evento es organizado durante el mes de enero, por tres importantes organismos públicos, en el edificio del ex Congreso Nacional de Chile en Santiago, y es considerado el principal evento de divulgación científico-humanista en Latinoamérica y el hemisferio sur.

La octava versión, realizada el año 2019, estuvo enmarcada bajo la interrogante: “¿Qué especie queremos ser?”. El evento se realizó en Santiago y en otras nueve regiones del país. Contó con más de 110 expositores nacionales e internacionales y seis premios Nobel.

Con un evento de esta magnitud, el sitio web tiene que cumplir con ciertos estándares. Tras una evaluación, se llegó a la conclusión de que el sitio no presentaba la visión de la fundación.

DESAFÍO DE NEGOCIO

Pocos usuarios eran capaces de reconocer y entender el alcance e importancia de este evento con tan sólo visitar la página web. En términos de diseño, el sitio carecía de elementos de usabilidad y de responder a dispositivos móviles, contrastando con la propia visión de futuro.

Dada la falta de estos elementos, la organización no lograba llamar la atención de los usuarios, perdiendo así la oportunidad de poner a su disposición valioso conocimiento e ideas sobre nuestra sociedad.

Frente a este contexto, la organización contactó a Ki para que desarrollase un sitio que agregase valor a la fundación, que permitise presentarse hacia la comunidad de forma inclusiva y entregase contenido actualizado.

NUESTRA SOLUCIÓN

Construimos un nuevo sitio bajo los estándares de la experiencia de usuario y de desarrollo, basándonos en los intereses de la sociedad y de quienes participan en la organización del evento.

Se trabajó colaborativamente con los organizadores para generar un sitio que los representase en la web, dándoles una identidad de futuro.

El sitio permitió una administración sencilla y perdurable en el tiempo. Desarrollamos un producto basado en el CMS Drupal con elementos de diseños y funcionalidades propuestas por el estudio de experiencia de usuario, el cual fue realizado con anticipación.

El producto permite la administración de contenido y organización, con el fin de generar una biblioteca de conocimiento para la sociedad y los autores que participan de las charlas organizadas durante el año. Además, permite comunicar sobre los próximos eventos y ser un canal para inscribirse en ellos.

También es posible realizar actualizaciones que los apoye tecnológicamente durante el año y que responda adecuadamente al periodo de transmisión del evento.

¡Un sitio versátil y preparado para cambios de escenarios constantes!

Por último, apoyamos a la organización como partner, la preparamos para los cambios y realizamos un apoyo constante a la fundación mientras se desarrolló la organización del evento.

